
도서선정심의위원회 회의록

▢ 건    명 : 2019년도 제1회 도서 및 DVD구입 선정심의 회의

▢ 일    시 : 2019.3.11.(월) 14:00 ~ 15:00

▢ 장    소 : 인재기획과 회의실

▢ 참석인원 : 7명

  ◦ 위원장 : 인재기획과장

  ◦ 위  원 : 교육기획팀장

  ◦ 위  원 : 교육운영팀장

  ◦ 위  원 : 공개채용팀장

  ◦ 위  원 : 교육생 대표(류대호 주무관)

  ◦ 위  원 : 직원 대표(김수정 주무관)

  ◦ 간  사 : 교육지원팀장

▢ 회의진행 : 위원 및 운영현황 소개(간사)

  ◦ 자료구입을 위한 도서선정심의위원회 구성원 및 대출 · 반납에 

대한 운영규정 일부를 개정(‘19.1.1.시행)하고 처음 위원회를 갖게 되

었습니다.

     - 심의위원 : 교육생대표, 직원대표 규정 신설  

  ◦ 심의안건으로는 추천 및 신청한 도서, 영상자료를 검토하셔서 

의견을 발언하여 주시기 바랍니다.

  ◦ 심의대상은 나누어드린 자료를 참조하시면서 하겠습니다.

  ◦ 전원 동의



발언 부탁드리겠습니다.

▢ 심의 발언(토론)

  ◦ 위원장(인재기획과장)

- 오늘은 2019년도 예산 내 신청이 되어 구입에 큰 문제가 되지는 않으나, 
특히 DVD의 경우 대부분 드라마나 영화중심으로 되어있는데, 

  위원님들의 논의가 필요할 듯합니다.
 

  ◦ 위원(이영훈 공개채용팀장)

- 최신 TV, 컴퓨터 기기 등에는 CD기능이 없을 경우가 많아 DVD는 큰 실
효성이 없는 듯함

- USB 등으로 대체하기도 곤란하니 도서구입비를 늘리는 것으로 하는게 더 
낫지 않을까 생각합니다.

 

  ◦ 위원(오세우 교육기획팀장)

- 넷플릭스 등 인터넷 사용권 등을 구매하는 방법도 있으니 시대에 맞게 고
민해 볼 필요도 있을 듯합니다.

 

  ◦ 위원(김종엽 교육운영팀장)

- 도서구입은 의견이 없습니다.
- DVD 구입 시 교육 및 직원들의 힐링이 될 수 있는 자료를 구입하시는 

것이 좋겠습니다.
  

  ◦ 위원(김수정 주무관)

- 선정적인 내용이 아닌 이상 좋고 나쁨의 기준은 없는 것 같습니다.
  교육생의 지식적인 참고가 될 내용뿐만 아니라 힐링이 될 수 있는 내용의 

도서도 있을 수 있고, 도서관에 갈 시간적 여유가 안 되는 부모님들이 
자녀를 위해 빌릴 수 있는 책이 필요할 수도 있기 때문입니다.



  ◦ 위원(류대호 주무관) : 중간 자리 비움

▢ 도서구입 선정심의 평가

  ◦ 위원장(인재기획과장)

- 예산 한도를 넘었을 경우에는 어느 기준을 가지고 우선 선정할 수 있는 
기준을 마련하는 것이 필요하다고 봄

- 그것이 오늘 우리가 회의를 하는 이유일 것 같습니다.
- 이번 구입은 기 신청하신 분들이 계시니 그대로 가는 걸로 하되, 앞으로 

DVD구입 부분에 있어서는 한쪽 분야에만 치우치지 않도록 분야를 나눠 
신청을 받아 구입하시고

- 이번에는 기존 신청 자료에 다큐멘터리 등 교육적인 분야의 DVD를 추가
하여 예산 한도 내에서 신청받아 추진하는 것이 좋겠습니다. 

▢ 폐회

 


